



Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus

Keterangan

Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus. Instagram beberapa waktu lalu, merilis fitur baru untuk memudahkan para penggunanya.

Fitur anyar ini memungkinkan pengguna bisa mengembalikan data atau hasil unggahan, baik berupa gambar ataupun video yang baru saja dihapusnya.

Fitur tersebut diberi nama dengan sebutan *Recently Deleted*.

Baca Juga: [Harga Laptop Lenovo IdeaPad 320-14AST Hanya 3 Juta, Kualitas Mantap!](#)

Dengan hadirnya update fitur terbaru, diharapkan bisa menjadi solusi termudah apabila terdapat pengguna ingin mengembalikan gambar atau video secara mudah lantaran sudah terlanjur terhapus.

Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus

“Pengguna terkadang masih belum memahami tentang bagaimana cara mengembalikan foto/video yang sudah terhapus, kini sudah bisa dilakukan dengan mudah,” Kata Instagram dikutip [tigapuluh.com](#) dari *Slash Gear*, Rabu (3/2)

Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus

Perlu pengguna ketahui bahwa cara mengembalikan konten di Instagram Stories, memiliki jeda waktu 24 jam saat konten terhapus.

Baca Juga: [Mengetahui 4 Instrumen Investasi dan Peluang Untung Rugi](#)

Sedangkan fitur untuk foto, video, Reels, dan IGTV yang biasanya muncul di feed masih bisa dipulihkan kembali dengan kurun waktu sebulan/30 hari terhitung sejak konten tersebut terhapus.

Untuk melakukan proses pemulihan, tahap awal pengguna diminta harus mengkonfirmasi identitas pribadi melalui via email atau sms.

“Sejak hari ini, kami meminta kepada pengguna (pemegang akun) agar memverifikasi identitas diri, agar disaat akan memulihkan konten melalui **Recently Deleted** dapat dilakukan dengan mudah” tulis Instagram di blog resminya.

Baca Juga: [Tips Sebelum Anda Terkena Ginjal, Perbanyak Minum Air Putih ya!](#)

Meskipun konten sudah dihapus secara permanen, masih terdapat salinan unggahan yang tersimpan di penyimpanan cadangan selama 90 hari.

Hal ini bertujuan agar bisa mendeteksi data jika terjadi kerusakan di perangkat lunak, dan bisa dijadikan sebagai bukti untuk mengambil data penting atau data pribadi lainnya.

Cara Mudah Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus menggunakan fitur *Recently Deleted*, pengguna harus membuka profil di menu instagram, cari dan ketuk ikon titik tiga pada pojok kanan atas. Kemudian pilih *setting – Recently Deleted – restore* (unggahan yang akan dipulihkan).

Itulah **Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus**. Semoga artikel ini bermanfaat bagi kita semua.

default watermark

Kategori

1. BISNIS

Tags

1. cara mengembalikan instagram yang dihapus
2. Instagram
3. tips dan cara

Tanggal Dibuat
14 Februari 2022
Penulis
admin

default watermark